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Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Waschk 
Stand: 13.04.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 28.03.2017 

 

AF 494/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Maier 

In Brumby wurden im Gewerbegebiet am Druschplatz Bäume gefällt und gerodet. Es 
handelte sich dabei auch um große Bäume mit entsprechendem Stammumfang. Lag eine 
entsprechende Genehmigung vor? 

 
Beantwortung: 

Die Stammumfänge der Bäume (Wildwuchs) lagen unter 70 cm. Daher fielen die Bäume 
nicht unter Schutz der Baumschutzsatzung und konnten genehmigungsfrei und ersatzlos 
gefällt werden. 

Der Landkreis (Umweltamt, Frau Gutjahr) ist aber momentan mit dem Sachverhalt 
beschäftigt, da der Eigentümer die Rodung innerhalb der Schutzfrist (01.03.-30.09.) 
durchgeführt hat. 

 

 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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